

HLV-Kreis Darmstadt-Dieburg

Kampfrichterwartin

Monika Resch, Sterngasse 26, 64347 Griesheim



Monika Resch
Sterngasse 26
64347 Griesheim
Fon 06155 / 868683
kampfrichterwartin@hlv-kreis-dadi.de

Griesheim, den 30.01.2018

Bericht Kampfrichterwartin im Jahr 2017

Im Bereich der Kampfgerichte hatten wir bei den Wettkämpfen gute Gestellungen, sodass wir auch im Jahr 2017 alle Kampfgerichte bei Meisterschaften mit mindestens einem lizenzierten Kampfrichter besetzen konnten. Die Einsatzwünsche der einzelnen Kampfrichter konnten größtenteils berücksichtigt werden.

Der Trend, dass viele Kampfrichter auch gleichzeitig als Trainer aktiv sind und bei den Wettkämpfen dann natürlich ihre Athleten coachen, setzte sich auch 2017 fort. Die Zahl der Kampfrichter, die nur zum Kampfrichter-Einsatz kommen und keine Athleten betreuen, ist stark rückläufig. Das betrifft alle Altersklassen und führt vor allem bei den Altersklassen U18 – Aktive immer wieder zu erheblichen Engpässen an den Wettkampfstätten. Dieser Trend zeichnet sich auch bei den Regionalveranstaltungen deutlich ab.

Der Kreis Darmstadt-Dieburg verfügte Ende 2017 über 80 aktive Kampfrichter. Die Altersstruktur zeigt, dass der HLV-Kreis im Alter von 18 – 40 Jahre über 22 Kampfrichter/innen, im Alter von 41 – 60 Jahre über 44 Kampfrichter/innen und im Alter über 60 Jahre über 11 Kampfrichter/innen verfügt.

Bei den Wettkämpfen wurden insgesamt 50 Kampfrichter/innen eingesetzt.

Um die lizenzierten Kampfrichter/innen bei der KILA-Liga 2017 zu entlasten wurde in unserem Kreis auch wieder Schulungen zum KILA-Stationsleiter durchgeführt. Hier konnten wir wieder 19 neue KILA-Stationsleiter für den Einsatz bei der KILA-Liga gewinnen. Die Ausbildung findet hessenweit bisher nur im HLV Kreis Darmstadt-Dieburg statt.

Für die hessischen Mehrkampfmeisterschaften im Mai 2017 in Darmstadt konnte unser Kreis 16 Kampfrichter stellen, die teilweise an beiden Wettkampftagen im Einsatz waren.

Im Rahmen einer Ehrungsfeier in Nieder-Beerbach wurden am 25.11.2017 die aktiven Kampfrichter 2017 für ihr Engagement und ihre Einsätze ausgezeichnet.

Allen Kampfrichtern/innen, Stationsleiter/innen und auch den Helfern einen herzlichen Dank für ihre Bereitschaft, als Kampfrichter, Stationsleiter und/oder Helfer die Leichtathletik zu

unterstützen um dadurch den Athleten im Schüler-, Jugend- und Aktivenbereich die Möglichkeit zu geben, sich im Wettkampf zu messen.

An der Fortbildung im November 2017 haben 31 Kampfrichter aus unserem Kreis teilgenommen.

An der Kampfrichtergrundausbildung in Seeheim haben am 04. und 11.03.2017 haben insgesamt 11 interessierte und angehende Kampfrichter/innen aus unserem Kreis erfolgreich teilgenommen und dann in 2017 ihre ersten Einsätze gemacht.

Herzlichen Dank an alle, die im vergangenen Jahr an Aus- und Fortbildungen teilgenommen haben, um dadurch mit Fachwissen zum Gelingen unserer Wettkämpfe beizutragen.

Griesheim 29.01.2017

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Resch', written in a cursive style.

Monika Resch
Kampfrichterwartin